

グルーフ ホームひこうせん

株式会社 ひこうせん

2025年6月1日第199号
〒263-0012
千葉市稻毛区萩台町632-40
TEL 043-290-8778
FAX 043-290-8779
発行者 木村伊佐



端午の節句

5月5日子供の日・端午の節句にちなみまして「柏もち」を作りました。

皆さんの子供の日の思い出は「柏の木」は家にあつたけれど作つたことはないなでした。が、初めて作る柏もちは「出来るかな」と心配そうでした。

価報告に続き、資料を使い高齢者が抱える問題について話し合いが行われました。日本は18年前から超高齢社会を迎えました。入居者の平均年齢も年々上がり、要介護度の上昇や加齢に伴う複数の健康問題が課題になっています。

入院し治療を試みましたが、認知症の影響があり、道半ばで退院となるケースが続きました。

私たちアタツブは入居者の皆さんの治療困難な病を理解し、それを抱えて生きていくために必要な支援を行なわなくてはなりません。

考
え
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す。
ま
た、
ご
家
族
の
皆
さ
ん
と
信
頼
関
係
を
築
き、
大
切
な
親
御
さ
ん
の
「
よ
り
よ
く
永
く
生
き
る
」
を
共
に
支
え
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す。

会議には14組のご家族と自治会代表、あんしんケアセンターの方にご参加頂きました。

お忙しい中おいたどりございました
コロナ禍の影響で家族イベントが難しくなった現在、この会議を貴重な交流の場として有意義に活用していきたいと考

えであります。
今年度も運営推進会議のご協力をどうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

町内クリーンティ

5月25日(日) 秋台町クリーンデイに参加しました。入居者の皆さんにとつて地域の皆さんと繋がりが持てる活動として大切な行事です。

4名の皆さんが参加してくれました

5月15日今年度初回の運営推進会議が開催されました。

20年を経て、社会では認知症について理解を深める取り組みが進み、認知症の人が尊厳を保持し希望を持つて暮らすことが出来るようになり、令和5年6月に「共生社会の実現を推進するための認知症基本



ご挨拶～20周年を迎えて

グループホームひこうせんは3月1日
で創立20周年を迎えることができました。
これもひとえに皆様方のご支援の賜物と
心から感謝致しております。

ひこうせんは「認知症になつても心は生きている、心の声に耳を傾けよう」を

理念に掲げ入居者に寄り添つたケアを提供するホームとして創立されました。

20年を経て、社会では認知症について理解を深める取り組みが進み、認知症の人が尊厳を保持し希望を持つて暮らすことが出来るようになり、令和5年6月に「共生社会の実現を推進するための認知症基本

令和7年度第1回運営推進会議

5月15日今年度初回の運営推進会議が開催されました。

皆様一同に揃う1回目の会では社長から
新年度のご挨拶をさせていただきまし
た
会議はホームの現況報告、身体拘束達
正化委員会、地域密着型サービス外部評